

Montag, 19. Juni 2023
505/2023

OB Dr. Kornblum zur heutigen Stationierung der
Löschflugzeuge:

„Flughafen aufgrund von Lage und flexiblen Abläufen hervorragend geeignet“

Statement von Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum zur heutigen Ankunft der beiden Löschflugzeuge für Niedersachsen am Flughafen BS-WOB: „Ich freue mich sehr, die Besatzung der beiden Löschflugzeuge heute gemeinsam mit Frau Ministerin Behrens in Braunschweig willkommen heißen zu können. Braunschweig ist aufgrund seiner zentralen Lage zwischen Harz und Heide und seiner Nähe zu Sachsen-Anhalt, aber auch wegen der Bedingungen und flexiblen Betriebsabläufe am Flughafen hervorragend als Standort für die Löschflugzeuge geeignet. In diesem Sinne habe ich die Bewerbung des Flughafens in begleitenden Gesprächen unterstützt und danke der Ministerin für ihre Entscheidung. Die Löscheinsätze im vergangenen Jahr, die von Braunschweig aus geflogen wurden, haben gezeigt, wie sehr die Nähe Braunschweigs zum Harz und die Flexibilität des Flughafens in einem Ernstfall einen großen Zeitvorteil bedeuten können. Mit der Stationierung der Flugzeuge hier kann das sicher noch weiter optimiert werden.“

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

